
Protokoll: 

Aufgrund der Möglichkeit in ein verändertes Lizenzmodel zu wechseln, um Lizenzkosten zu sparen, 

wurde der vorhandene Lizenzbestand geprüft. In diesem Zuge ist eine Unterlizenzierung festgestellt 

worden, welche nun korrigiert werden muss. Gleichzeitig werden wir in das neue Lizenzmodell 

wechseln.  

 

Auf Anregung von Frau Sauer werden wir im Werkausschuss über das Ergebnis der Diskussion zur 

Speicherstrategie sowie die Höhe der Einsparungen durch den Wechsel des Lizenzmodells berichten. 

 


